



10月14日(木)、「ハロウィンパーティー」を実施しました。おままごとやボールプールなどでの自由遊び、絵本の読み聞かせ、手遊びのあとは、ハロウィンパーティー。参加したお子さんは衣装を着て学校内をまわり、学生スタッフからお菓子や折り紙をもらいました。多くの学生から、「可愛い～」との声が上がっていました。

担当：コミュニティカレッジセンター



読み聞かせの絵本は「14ひきのかぼちゃ」です。



幼児・児童教育学科幼保コース2年生が「教職実践演習」の授業の一環で子育てサロン「ありす」のスタッフを務め、読み聞かせ・手遊びを担当しています。

今回、子育てサロンありすではハロウィンの活動をし、子どもたちも私たち自身も仮装をして学校を周りお菓子を集めました。私は手遊びも担当し、子どもたちにも一緒に手遊びをしてもらい、楽しく活動することが出来ました。

幼保コース2年/松原由玖



次回11月18日(木)の「人形劇を楽しもう」は、幼児・児童教育学科今野道裕教授による、楽しい人形劇、パネルシアター、手遊びを予定しています。ぜひ、遊びにきてください！！

申し込み・お問い合わせ

コミュニティカレッジセンター  
TEL0125-23-4111